

### +++ Bericht über den Glühweinhock vom 02. Februar 2024+++

Schöner Abend bei Glühwein und Rostbratwurst. Am vergangenen Freitag veranstaltete das SkiTeam des Turnverein Schmie seinen traditionellen GlühWeinHock. Viele Gäste fanden den Weg zur Turnhalle in Schmie, um den Abend mit Glühwein, Rostbratwurst und netter Unterhaltung zu verbringen. Natürlich durfte auch die jährliche Prämierung der schönsten Glühweintasse nicht fehlen. Nachdem sich die Jury, nach sorgfältiger Prüfung der teilnehmenden Tassen, beraten hatte, wurde Stefanie Boden zur diesjährigen Gewinnerin gekürt. Sie durfte sich eine Glühweinfüllung der prämierten Tasse und eine leckere Bratwurst schmecken lassen. Vielen Dank an die SkiTeam-Helfer Martin und Reiner und an die Gäste, die mit ihrem Besuch, die Arbeit der Skiabteilung unterstützt haben.



Die Gewinnerin Stefanie Boden im Kreise der Jury und der SkiTeam-Verantwortlichen.

*Euer TV Schmie SkiTeam - Werner und Ralph*